



Fondo Europeo de Desarrollo Regional
“Una manera de hacer Europa”



Mieres saca a licitación las obras de mejora de la eficiencia energética de Bustiello y Santa Bárbara con una inversión prevista de más de 317.000 euros

El proyecto, que fue objeto de un amplio proceso de participación ciudadana, está incluido en la Estrategia DUSI de Mieres y será cofinanciado a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)

MIERES, 21/02/2022.- El Ayuntamiento de Mieres, a través del área de Desarrollo Urbano Sostenible que dirige Delia Campomanes, informa de la licitación de las obras de mejora de la eficiencia energética en el poblado minero de Bustiello y los cuarteles de Santa Bárbara. Una actuación incluida en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) del Ayuntamiento de Mieres y que, con una inversión prevista de 317.183 euros, será cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER). En concreto, el proyecto, que fue objeto de un proceso de participación ciudadana, tiene como objetivo conseguir una mejora en la eficiencia energética de estas zonas sustituyendo las luminarias actuales por otras más modernas y eficientes. Esto permitirá mejorar estos núcleos tanto desde el punto de vista de la eficiencia como de un aumento de los puntos de luz que garanticen una correcta iluminación en estos poblados, según consta en el proyecto técnico.

Un proyecto que conjuga varios factores importantes: la protección del valor cultural del Bien de Interés Cultural (BIC) de Bustiello, la legislación vigente en materia de alumbrado público, la eficiencia energética, la lucha contra el cambio climático mediante la reducción de emisiones de CO₂ y el resultado de la fase de participación ciudadana. Para ello, según consta en el proyecto, se han hecho distintos estudios y simulaciones fotométricas para buscar la fórmula que permita conjugar todos estos aspectos, buscando siempre producir la menor huella lumínica y estética posible.

Entre las cuestiones destacadas del proyecto se encuentra, por ejemplo, la restauración de los dos puntos de luz de estructura metálica y uniones bulonadas/atornilladas originales que se conservan en la Iglesia y frente a la Casa del Ingeniero y la recreación de los otros dos puntos de luz de este tipo, ahora desaparecidas, que constituían la única iluminación inicial de todo el poblado de Bustiello. Además, todas las luminarias a instalar dentro de esta actuación contarán con sistema de telecontrol punto a punto que permite la posibilidad de programas de iluminación personalizados por franjas horarias o zonas, regulación de la intensidad lumínica en tiempo real o de manera programada o la alerta de equipos averiados.

El plazo para la presentación de ofertas por parte de las empresas interesadas en desarrollar estas obras está abierto hasta el 7 de marzo. Toda la información (pliegos, proyecto técnico, documentación...) se puede consultar en la Plataforma de



Fondo Europeo de Desarrollo Regional
“Una manera de hacer Europa”



Contratación del Estado a la que se puede acceder a través del Perfil del Contratante de la web municipal (www.mieres.es).